

ABSTRAK

Asep Muamar. (1210307014). Pengaruh Kualitas Aktiva Produktif (KAP) terhadap Profitabilitas (ROA) pada PT. BNI Syariah Tahun 2010-2012.

Penelitian ini berawal dari pemikiran bahwa Kualitas Aktiva Produktif (KAP) berpengaruh terhadap Profitabilitas (ROA) pada PT. BNI Syariah. Hal tersebut semakin diperkuat dengan melihat data rasio profitabilitas (ROA) BNI Syariah yang berfluktuatif setiap triwulannya yaitu KAP yang diikuti berubahnya nilai ROA. Oleh karena itu, peneliti melakukan penelitian bagaimana Kualitas Aktiva Produktif (KAP) dan profitabilitas (ROA) serta seberapa besar pengaruh Kualitas Aktiva Produktif terhadap Profitabilitas (ROA) PT. BNI Syariah Tahun 2010-2012.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kualitas aktiva produktif dan profitabilitas (ROA) serta besarnya pengaruh KAP terhadap ROA pada PT. BNI Syariah Tahun 2010-2012. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif verifikasi dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari Laporan Triwulan PT. BNI Syariah periode 2010 sampai 2012. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik, regresi linear sederhana, korelasi *Person Product Moment* (PPM), koefisien determinasi dan uji signifikansi (uji t-statistik).

Aktiva produktif atau kualitas aktiva produktif (KAP) merupakan asset yang dimiliki oleh bank yang penggunaannya dilakukan dengan cara penanaman dana kepada para pelaku ekonomi dan masyarakat. Aktiva yang produktif sering juga disebut dengan *earning assets* atau aktiva yang menghasilkan, karena penanaman dana tersebut adalah untuk mencapai tingkat penghasilan (laba) yang diharapkan. Dalam menjalankan kegiatan penanaman dana, aktiva produktif dapat menggambarkan kinerja bank, selain itu aktiva produktif juga berdampak pada tingkat profitabilitas. Profitabilitas dalam penelitian ini menggunakan *Return On Asset* (ROA) yaitu untuk mengetahui kemampuan bank menghasilkan keuntungan secara relatif dibandingkan dengan nilai total asetnya.

Hasil penelitian dengan bantuan software SPSS ver-16 dan manual menunjukkan bahwa KAP terbukti tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA dengan nilai $-t_{tabel} < -t_{hitung}$ yaitu $-2,262 < -0,192$, sehingga hipotesis yang diajukan ditolak, untuk hasil korelasi *Person Product Moment* (PPM) yaitu sebesar -0,064% berarti hubungan antara KAP dan ROA sangat lemah/rendah dan berlawanan arah, hasil korelasi koefisien determinasi yaitu sebesar 0,4% yang berarti KAP dapat menerangkan ROA sebesar 0,4% dan sisanya 99,6% diterangkan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam modal regresi pada penelitian ini, artinya profitabilitas pada PT Bank Negara Indonesia (BNI) Syariah tidak begitu tergantung pada kualitas aktiva produktif, karena masih terdapat faktor lain yang pengaruhnya lebih besar.